

すこやか便利



2025年2月3日（月）文責：渡辺

新たな年もあつという間にひと月が過ぎました。2月にも関わらず積雪が少ない今年は、除雪に関して言えば大人は少しほっとしていますが、雪で遊びたいお子さんには物足りないかもしれません。空気が乾燥していますので、引き続き感染症にも気を付けて過ごしましょう。

1月から配布しました「事業所評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。みなさまの意見・要望等を取り入れ、今後の児童デイサービスの向上に努めていきたいと考えています。なお、3月3日（月）から、郵送または手渡してアンケートの結果をお知らせします。町ホームページにも掲載します。



《 受給者証について 》

2月、3月が誕生月のお子さんは、支給期間更新手続きのため、誕生月中に受給者証の提出をお願いします。紛失した場合は、新しい受給者証をお渡ししますので、ご連絡ください。（誕生月が過ぎ、未提出の方は至急提出をお願いします！）3月で療育を終了するお子さんは、受給者証を回収いたしますので、返却をお願いします。相談支援事業所（保健福祉課・かしわのもり）を利用している方につきましては、誕生月頃に「担当者会議」が行われます。担当の相談支援事業所より連絡があります。

《 特別療育の様子 》

冬休み期間を利用して、特別療育を実施しました。いも団子・お雑煮・バスボール作りの3つに挑戦しました。いも団子作りでは、潰したじゃがいもに片栗粉を混ぜ、形成。途中、ポロポロと崩れてしまうじゃがいもでしたが、形作りたいも団子を砂糖醤油タレでいただきました。

お雑煮作りでは、材料を切り、汁を作り、お餅を焼く。それぞれ役割分担をし、時間内に調理、実食まですることができました。苦手だった野菜も自分で調理することで、食べられるようになりました！



バスボール作りでは、まず事前に作っておいたバスボールをお湯に入れ、どんな風に溶けていくのかを観察。いつもとは少し違った療育内容で、「実験みたいだね」とウキウキすることも達でした。いも団子同様、バスボールの形成に少し時間がかかりましたが、好きな小物を一つ選び中に入れ、入浴剤を完成させることができました。

3月末～4月上旬の春休み期間中も特別療育を計画する予定です。曜日・時間帯等、変更になる場合がありますので、予定表（ピンクの用紙）の確認をよろしくをお願いします。

